

3・4・5歳



フルーツミックス

毎日、寒い日が続いていますが、子ども達は、寒さに負けずに元気よく過ごしています。今月は意欲的に活動に取り組む姿をご覧ください。



3歳児
みかん組



毎週水曜日の朝は、グリーンテラスで「中あて」をしています。外野にいる保育者がボールを持ってスタンバイしていると「先生！オオカミや」と言うので「そうやで。ボールがあたらしたら子ヤギのみんなは、食べられるで」と答えると「嫌や。」と言いながらボールをよけて逃げていました。『ボールがあたると、外野に出て応援する』のルールを守りながら、「もう1回やりたい！」と何度も遊ぶ姿が見られます。



4歳児
ばなな組



毎週水曜日、ぶどう組と一緒にマラソンでおかりば公園まで走り、なわとびで走りとびをしています。初めはついていくのがやっとで、ぶどう組との間があいたりしていましたが、一定の速度で走りきることが出来るようになりました。又、ぶどう組が活動でない時でも「今日は誰がリーダーするの？手伝うわ」と自ら志願する姿から、子どもたちの進級への期待感が感じられます。

このように年長児と一緒に、生活や活動を経験することで、どうすればうまくできるのか？見て学びチャレンジ精神をもって、のびのびと楽しく取り組んでいます。



バナナ鬼ごっこ中!

にげろ~!!

テーブル拭き



お茶くみ



給食では、進級に向けて自分でトレーを持ち、ご飯とおかずを運んでいます。どれだけ食べられるのか？実際に分量を目でみて確認することで最後まで頑張ってお茶くみの意欲にもつながっています。



5歳児
ぶどう組



今月のねらい

- 3歳児 みかん組・・・○集団遊びや鬼ごっこを通して、友だちと遊ぶ楽しさを味わう。
○身の周りのことを自分で最後までする。
- 4歳児 ばなな組・・・○集団遊びやマラソンを通してルールを守って、最後までやりきる
- 5歳児 ぶどう組・・・○仲間と協力し、目標に向かって意欲的に取り組む



<動の活動>

ドッジボールの練習では、ルールを覚え どうすればボールに当たらないか？どんな風に投げれば遠くにとぶか？など子どもたち一人ひとりが意識をして取り組んでいます。練習をするたびに、28日の大会に向けて意欲が高まります。

<静の活動>

友だちとの関わりが深まり、一つの遊びをみんなで取り組むようになってきました。アイデアを出し合う事で、遊びの展開が生まれ楽しさも倍増!!関わりが深い分、ぶつかり合いもでてきますが、社会性を身につけるためには、この経験の積み重ねが必要です。

新しいコーナー

- ・砂時計の砂が落ちるのを目安にして、筒の穴に入れます。
- ・かごに入っている食材を、お箸で弁当箱につめバンダナを使って包みます。



できた!

1月からマークがEnglish lessonを担当しています。

